

## Penmarc'h

# Pors Carn. L'université de Genève en visite

Dans le cadre d'un voyage d'étude consacré au thème de la Bretagne et la Préhistoire, une vingtaine d'étudiants de la faculté des sciences de l'université de Genève et leurs chargés d'enseignement ont passé la journée de jeudi à découvrir le Musée de la Préhistoire finistérienne de Pors Carn. Ils ont été reçus par Valérie Dufour qui leur a présenté le musée, mais aussi les extérieurs riches en mégalithes.

Cette journée a permis aux étudiants, après divers travaux réalisés par groupe, d'alimenter une base de données qui servira de référence dans la réalisation d'un document qui sera exploité dans le cadre universitaire.

Le travail de cette semaine fait écho à celui de 1987, lorsque le département d'anthropologie de cette université avait lancé sur les sites bretons une dizaine de ses étudiants sur le thème du néolithique armoricain. Certains de ces étudiants sont devenus des archéologues de talent.



Valérie Dufour a accueilli les étudiants de la faculté des sciences de l'université de Genève.

### Visite à vélo demain

Demain, le musée de Pors Carn invite à une découverte mégalithique à vélo : départ à 10 h du musée pour un parcours riche en découvertes. Tarifs : 6,50 € avec location de vélo et 4,50 € sans loca-

tion de vélo. Casque et gilet jaune obligatoires.

### ▼ Contact

Réservation au 02.98.58.60.35 ou 06.83.54.63.39 ou mél. [musee.prehistoire@ccpbs.fr](mailto:musee.prehistoire@ccpbs.fr).